



Medienmitteilung: 18. Oktober 2017  
Ressorts: Soziales/Kultur/Veranstaltungen

## «Hallo Nachbar» - Kunst von Flüchtlings- und Migrantenkindern

**Junge Flüchtlinge und Kinder mit Migrationshintergrund haben sich im Rahmen eines Kunstprojekts des Jugendrotkreuzes mit ihrem neuen Zuhause und den eigenen Nachbarn auseinandergesetzt. Die entstandenen Kunstwerken sind nun zum ersten Mal in Basel öffentlich zu sehen.**

Die jungen Rotkreuz-Freiwilligen aus den Kantonen Aargau, Basel-Stadt und Zürich engagieren sich seit mehreren Jahren für junge Menschen aus anderen Ländern. Zu den vielseitigen Aktivitäten gehören zum Beispiel Spielabende für Flüchtlingskinder, die Unterstützung von unbegleiteten minderjährigen Asylsuchenden und Aufgabenhilfe für Kinder mit Migrationshintergrund.

Im Rahmen eines Austauschprojekts unter dem Titel «Hallo Nachbar» besuchten Delegierte der drei beteiligten Jugendrotkreuze ähnliche Projekte des Bayrischen Roten Kreuzes in München. Aus diesem Erfahrungsaustausch entstand die Idee, mit Flüchtlings- und Migrantenkindern Kunst zu gestalten. In verschiedenen Aktionen der Jugendrotkreuze in Aarau, Basel und Zürich entstanden sechs kleine Kunstprojekte, die sich in unterschiedlichster Art mit dem neuen Zuhause und den eigenen Nachbarn auseinandersetzen.

Die Ergebnisse dieser sechs Kunstprojekte ergänzt mit Portraits von geflüchteten Menschen werden nun zum ersten Mal in Basel öffentlich ausgestellt. Die einzigartige Ausstellung bietet einen farbenfrohen Einblick in die Erlebniswelt von Kindern und Jugendlichen von anderswo.

[Zeichentotal: 1'474]

### Infos zur Vernissage und zur Ausstellung

#### *Vernissage:*

25. Oktober, 18 - 21 Uhr

Restaurant Du Coeur / Soup&Chill, Solothurnerstrasse 8, 4053 Basel Gundeldingen

#### Programm:

- 18 Uhr: Apéro

- 19 Uhr: Begrüssung mit Lesung von Claudia Adrario aus dem Buch «Schritte, Eindrücke, Wege durchs soziale Basel» und musikalischer Begleitung

Die Vernissage ist öffentlich und kostenlos.

#### *Ausstellung:*

Die Ausstellung der Kunstwerke dauert bis am 11. November 2017 und kann zu den Öffnungszeiten des Restaurants «Du Coeur» kostenlos besucht werden.

### Kontakt für Medienschaffende

Mathias Kippe, Leitung Kommunikation

061 319 56 67, mathias.kippe@srk-basel.ch, www.srk-basel.ch